
２月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：平成３０年２月１６日 １３：３０開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：廣畑教育長、島田委員、新居委員、足利委員、中島委員 

    粟田教育次長兼学校教育課長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、高尾社会教育課長 

今冨体育・給食課長、宇野小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、高崎文化財室長 

朝吹学校教育課主幹、高畑教育総務課主幹 

 

○２月教育委員会報告 

 廣畑教育長から、２月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○平成２９年度３月補正予算（第８号）について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

 ・市内の小中学校、幼稚園の整備の進み具合は。 

→空調設備、耐震化は全て完了している。校舎は長寿命化を図る改修を進めている。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○平成３０年度当初予算について 

 大江教育総務課課長から、教育関係予算の概略を説明。 

各課長から各課所管予算の詳細内容について説明。 

 ・美術館奥の別棟（居宅）の維持管理は。 

→別棟は調査し、改修すると高額となることが判明したので、解体費を今予算で計上している。 

 ・大幡小学校グラウンド改修は水はけが悪いとかの要因によるものか。 

→水はけが良くない状況もあり、今回測量等を行う予算を計上している。 

 ・中津市の奨学金制度については、現状維持なのか。 

→今予算では現状維持としているが、制度や財源等について今協議しているところ。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市執行機関の附属機関の設置等に関する条例の制定及び教育委員会関係規則の整理に 

関する規則について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

 ・統一することのメリットは。 

→メリットというより、それぞれに存在した例規を整理すると捉えていただきたい。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○教育財産の取得申出について 

 高尾社会教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

 

 

【裏面に続く】 



○その他 

 ・高崎文化財室長から、「やばけい」みらいスタートアップ会議について周知。 

 

 【教育委員から質問】 

・中学校部活動における指導員（外部コーチ）について進み具合は。 

→現段階では教員の異動も控えておりその状況を踏まえてからと思っている。 

 

 

１４：３３ 閉会 


